

27 000 €  
pour Kaya

## Kaya mérite bien une course

Les Allemands de Herzogenaurach ne seront plus seuls. Depuis plusieurs années, ils organisaient une course en faveur de Kaya, leur ville jumelle. Après l'avoir découvert, les Châtelleraudais ont voulu les imiter et hier après-midi, le lycée Berthelot, la ville et le comité de jumelage ont ainsi organisé leur première course. Malgré le temps, les lycéens – dont l'après-midi était libre de cours – se sont mobilisés pour courir entre les ponts Camille-de-Hogues et Henri-IV. Suivant le nombre de tours, leurs parrains devaient remettre une somme à définir. Et les organisateurs s'attendaient à approcher ou dépasser les 20.000 €. Pas mal pour une première. L'ambassadeur du Burkina Faso Joseph Paré, venu pour l'occasion, n'a sans doute pas regretté le déplacement.

À voir en vidéo sur nos sites.



du Burkina.

Dans le cadre d'un partenariat tripartite entre les communes d'Herzogenaurach (Allemagne), Châtelleraud et Kaya (Burkina Faso), le lycée Marcelin Berthelot <sup>(1)</sup> a organisé, le 20 avril, un projet d'éducation à la solidarité baptisé "Courir pour Kaya". Un millier de coureurs a participé à cette manifestation, récoltant 27 000 € de promesses de dons. Le 8 juin, un chèque sera remis à l'association Châtelleraud-Kaya jumelage coopération. Cette somme sera affectée à la sécurité alimentaire dans la ville jumelle de Châtelleraud, victime de la sécheresse au Sahel.

(1) avec le concours de "Courir dans Châtelleraud".

